



だての郷通信

ひびき

令和4年 11月号

発行 / 社会福祉法人あぶくま福祉会 生活介護事業所 **だての郷**

〒960-0657 伊達市保原町字中瀬町 100 TEL024-576-7799 FAX024-576-7815

11月の主な行事

- 11月 2日(水) 秋の歩こう会①
- 4日(金) 秋の歩こう会②
- 5日(土) 土曜利用日
- 日程調整中 ミニドライブ週間
- 報奨金支給
- ジュース購入日
- 22日(火) 誕生会

11月生まれの皆さん

お誕生月おめでとうございます

山口美保さん 佐藤 実さん
原 啓 さん

おめでとうございます!

11月22日に誕生会を行います。

お楽しみに。

秋の味覚満喫 梨狩り体験楽しむ!



ていねいに収穫する利用者さん(写真上) 収穫の後は試食タイム(右)

10月3日から6日の4日間、ミニドライブウィークに合わせて、福島市フルーツラインのまるか園で梨狩り体験を行いました。これはコロナ禍により中止となった日帰り・一泊旅行の代替え行事として行ったもので、班ごとに出かけ、梨畑で収穫体験と試食をしました。

行く前から利用者さんたちは楽しみにしていて、早く行きたい方が多くみられました。まるか園では、毎回心のこもった歓迎を受け、利用者さんに美味しい梨の見分け方や上手なもぎ方を教えていただきました。



美味しい梨を求めて収穫作業（上4枚）

農園で試食する利用者さんたち



クローバー班の皆さん（10月3日）



レインボー班の皆さん（10月4日）



レインボー班の皆さん（10月6日）



クローバー班の皆さん（10月5日）

まるか園さんの畑には、立派に育った食べ頃の梨がずらり。どれにしようか目移りしながらも、それぞれビックサイズの梨を上手に2個収穫することができました。

梨狩りの後は試食会で、椅子とテーブルが用意され、お店の方のご厚意であまてみずみずしい豊水梨をたくさん用意していただき、「おいしい」「おかわり！」と手が止まらない様子で、口いっぱい頬張りました。

各班ともお天気にも恵まれ、園内を散策したり記念写真を撮ったりしていると楽しい時間はあっという間に過ぎてしまうもので、帰りに良くしていただいた「まるか園」さんへお世話になりましたと挨拶をして、吾妻の山並みの紅葉を背に帰路につきました。

今の時期にしか味わえない果物を思う存分堪能し、ご家庭でも食べていただいて何よりでした。これからもコロナ禍で制限のある中でも楽しめる行事を企画していくことにしています。皆さんお楽しみに。

みんなで記念写真を撮りました

保護者会清掃奉仕作業ありがとうございました。



除草作業を行う保護者会の皆さん

10月1日、利用者さんたちの土曜利用日にあわせて、ほどはら授産所保護者会とだての郷保護者会では、両施設周辺の除草等の奉仕作業を行いました。

だての郷保護者会では、施設前の広場に集まって、はじめに谷津会長から「奉仕作業への参加ありがとうございます。気をつけて作業お願いします」とあいさつ、つづいて中木施設長からは参加の御礼と保護者会要望書の回答をしたことや利用者さんの近況のお話がありました。高橋管理者から作業のエリアと手順の説明があり、さっそく作業に取り掛かりました。施設周辺の除草と刈った草を集める作業、動力草刈り機の方は両施設の法面の除草と二手に分かれて行っていただきました。薄曇りで作業日和となり、約1時間で終わり、おかげさまで施設周辺がきれいになりました。

10月生まれの皆さんの誕生日を祝う！



みんなに祝ってもらってうれしそうな美和さん（写真左）と康展さん

10月まれの利用者さんの誕生会を10月27日に行いました。

今回は、井上美和さんと鈴木康展さんの二人が主賓です。みんなでハッピーバースデーのメロディーにあわせて手拍子で誕生者を祝い、ハロウィンケーキをいただきました。

みなさんおめでとうございました。



今月はハロウィンケーキでした



二人を祝って、ハロウィンケーキをいただく利用者さん

利用者さん健康診断受ける



血圧測定を受ける利用者さん



測定台に乗って、身長体重同時計測

10月18日の午後、利用者さんたちの健康診断を行いました。

食堂を仕切って血液検査、血圧・身長・体重測定、胸部レントゲンなど基本項目の検査を行いました。利用者さんたちは少し緊張していましたが、指示を受けながら受診していました。検診が苦手な利用者さんもいましたが、スタッフの支援で無事検査が終了。健診の結果は11月下旬に通知されますので、自分の健康について再確認し、病気予防に努めてください。

だて支援学校実習生 2週間だての郷で実習



分解作業に取り組む高橋さん

県立だて支援学校高等部3年生 高橋直翔さんが今年度後期実習として10月1日から9日間にわたってだての郷で日中過ごしました。2年生の時から実習に来ており、今回で3回目、施設内の生活にも慣れ、全日程出席し、実り多い実習となりました。

10月26日には実習反省会が開かれ、来年3月の卒業に向けて、この実習の成果を生かし進路達成ができるよう話し合いました。

編集後記 ▶県内の新型コロナ陽性患者さんが方部単位の報道になり、住んでいる町の陽性者が少なくなったのか、多いのか、総人数から判断するとまだ後者のように思います。引き続き日々の手洗いうがい、マスク着用をよろしくお願いします▶秋が深まりました。今年のさつまいもの出来は昨年並みとのこと。焼いも大会で提供予定です。お楽しみに▶先月上旬のミニドライブウィークの梨狩り、まるか園の梨畑での写真はどれもみんな楽しそうに写っていました。とれたてはみずみずしく甘ーく美味しいって本当でした。まるか園の皆様ありがとうございました▶まもなくだての郷の利用者、保護者、施設職員による三者面談が始まります。3年振りの面談です。通知が着きましたら万障繰り合わせてご出席ください▶インフルエンザの季節に入りました。去年患者さんが少なかった分、今年はそのリバウンド流行が心配です。みんなで気をつけたいと思います。まずは、各自インフルエンザの予防接種よろしくお願いします。新型コロナとインフルエンザ両方に注意しながら、利用者さんはじめご家族の皆様には健康管理に気を配っていただき、みんなでこの冬を乗り切って行きたいと思います。(M)